



Liebe Freunde*innen der Erdheilung und der Erdenhüter-Kristalle,

wie ich schon vor einigen Jahren in meinen Rundbriefen angekündigt hatte, stehen uns unmittelbar enorme globale Umwälzungen bevor, die keinen Bereich unseres Lebens unberührt lassen werden. Deshalb empfahl ich auch explizit hierzu allen, sich mehr mit alternativen und spirituellen Heilungsmethoden zu beschäftigen, da unser Medizinsystem immer mehr überfordert sein wird und zunehmend am Zusammenbrechen ist. Auch kann man gar nicht mehr von einem Gesundheitssystem sprechen, da die globale Pharma-Mafia bereits dermaßen alles durchdrungen hat, dass viele Ärzte, Wissenschaftler und Politiker bereits von fahrlässigen und vorsätzlichen Tötungen sprechen, die darauf abzielen, die globale Bevölkerung massiv zu reduzieren bzw. das menschliche Bewusstsein vollkommen zu kontrollieren, und dies auch mit seriösen Studien belegen und beweisen. Doch leider wurden meine Ausbildungsseminare in den stärksten und effektivsten spirituellen und energetischen Heilungsmethoden immer weniger angenommen und fanden im letzten Jahr nur 3 Seminare statt, da das Interesse und die Seminar-Anmeldungen stark zurück gegangen waren, obwohl es keine Corona-Beschränkungen mehr gab.

Das ist sehr bedauerlich, gerade angesichts begeisterter Rückmeldungen meiner SeminarteilnehmerInnen, die mir immer wieder schildern, wie sehr ihnen gerade in den Corona-Jahren und auch bei schweren Erkrankungen und Unfällen die bei mir gelernten Selbstheilungsmethoden halfen und teilweise sogar das Leben retteten. So schade wie ich dies finde, kommt mir diese Entwicklung insoweit aber entgegen, dass ich mich nun, nachdem ich exakt 40 Jahre lang als Spritueller Lehrer und Geistheiler gewirkt und unterrichtet habe, mich nun endlich vermehrt der Erdheilung und der Arbeit mit den Erdenhüter-Kristallen widmen kann. Diesbezüglich ist es mir auch ein großes Bedürfnis, zukünftig noch mehr Menschen erreichen zu können, um sie für gemeinsame Erdheilungsaktivitäten zu motivieren, sie in ihrer spirituellen Entwicklung und bei der Meisterung ihres Alltags zu unterstützen sowie wieder mit den Erdenhüter-Kristallen umher zu reisen, wie ich es vor 20 Jahren am Ende meines Bildbandes "Die Erdenhüter-Kristalle" bereits angekündigt hatte.





3.) Persönliche Tournee mit den Erdenhüter-Kristallen durch D und A

Nachdem ich zu Beginn des Jahrtausends mit den Erdenhüter-Kristallen ständig zu Vorträgen und Seminaren umhergereist war, empfing ich von den Erdenhüter-Kristallen die geistige Botschaft, dass ich erst einmal damit aufhören sollte, um mich dem Aufbau des Zentrums der Erdenhüter-Kristalle zu widmen. Da die letzten 20 Jahre das Interesse an unserem Platz wie an meinen Seminaren ungebrochen groß war, fand ich darüber hinaus auch keine weitere Möglichkeit, außerhalb unseres Zentrums aktiv zu werden und beschränkte mich darauf, Tausende von ErdheilerInnen, spirituell und schamanisch arbeitende Menschen mit für sie passenden einzigartigen Heilsteinen und Erdenhüter-Kristallen zu versorgen und darüber hinaus auch größere Energiekreise bis hin zum europaweiten Lichtnetzwerk aus ca. 1.300 großen Amethyst-Erdenhüter-Kristallen aufzubauen.

Doch ist nun die Zeit gekommen, in meiner dritten und letzten großen Schaffenswelle in diesem Leben möglichst viele Menschen weltweit mit den Erdenhüter-Kristallen vertraut zu machen und gemeinsam zum Wohl der Erde und der gesamten Natur zu wirken. Hierzu plane ich, in den nächsten Jahren mit meinem Wohnmobil zusammen mit ausgesuchten größeren Erdenhüter-Kristallen umher zu reisen und kleine Tourneen zu gestalten, wo wir gemeinsame spirituelle Abende abhalten werden. Mit Vorträgen von mir zur Bedeutung und Bestimmung der Erdenhüter-Kristalle sowie gemeinsamen Friedens- und Erdheilungsmeditationen und wenn möglich auch, um jeweils aktive Erdheilungsgruppen zu initiieren, die dann zukünftig vor Ort weiterwirken können.

Hierzu meine Bitte: Wenn du dich gerufen fühlst, einen solchen Abend bei dir zu planen und abzuhalten, du dir zutraust, mindestens 20 Personen hierfür motivieren und begeistern zu können, und einen Raum zur Verfügung hast oder findest, in dem ein solcher Abend bequem abgehalten werden kann, dann wende dich doch bitte mit einem kurzen Einladungs-Schreiben an uns zurück. Wir werden alle Einladungen erst einmal sammeln und dann schauen, dass wir allen gerecht werden können, indem wir die einzelnen Standorte möglichst als aufeinanderfolgende Abende hintereinander wie Perlen einer Perlenkette als Tournee abfahren können.

Dies soll eine nicht-kommerzielle Veranstaltung sein, sodass möglichst viele Menschen auch daran teilnehmen können. Sollten aber zusätzliche Kosten für Raummiete anfallen, könnte hierzu ein kleines Eintrittsgeld deinerseits für den Abend veranschlagt werden, um die Unkosten zu decken. Wichtig für uns wäre eine möglichst nahe Parkmöglichkeit für mein Wohnmobil, ein treppenfreier Zugang zum Veranstaltungsraum sowie mindestens 3 Helfer zum Ausladen der jeweils über 100 kg schweren Erdenhüter-Kristalle. Weitere Details können dann noch in der Vorbereitsungsphase besprochen werden. Terminvorschläge werden von uns dann zugesandt, wenn wir bereits eine grobe Übersicht der möglichen Veranstaltungs-Adressen vorliegen haben. Wir werden dann zu gegebener Zeit mit dir in Kontakt treten, um Näheres zu besprechen.

Dies ist eine einmalige Gelegenheit, um einen wunderschönen, erfüllten, sehr bewegenden und hochenergetischen Abend mit mir und den Erdenhüter-Kristallen zu verbringen, der unvergesslich bleiben dürfte und darüber hinaus auch gleich noch die Möglichkeit bietet, für die Zukunft eine Erdheilungs-Gruppe vor Ort zu initiieren, die sich gelegentlich trifft, um gemeinsame Erdheilungs- und Friedensmeditationen durchzuführen, die ich auch danach noch betreuen und unterstützen werde.

So freue ich mich schon auf das gemeinsame Wirken und hoffe, dass wir damit noch rechtzeitig dringend notwendige Heilungs- und Bewusstseinsenergien zum Wohle der Erde und der ganzen Natur freisetzen und verbreiten werden.

Bis dahin sende ich euch meine besten Wünsche und lichte Grüße

Wolfgang Hahl